

# Ärztinnenblatt

Zum Leserbrief von Dr. med. Heinrich Günther, Dresden, im „Ärzteblatt Sachsen“, Heft 11/2019, Seite 26, erhielt die Redaktion folgende Zuschrift

Sehr geehrte Damen und Herren,  
der Leserbrief als Antwort auf das Ärztinnenblatt (Heft 8/2019) von Dr. Heinrich Günther aus Dresden hat mir aus dem Herzen gesprochen.  
Erst in der zweiten Hälfte des längeren Artikels habe ich doch mit einiger Verwunderung oder eher Überraschung festgestellt, dass dieser von einem Mann verfasst worden war. Was dann

umso mehr zur Freude beigetragen hat, dass es eben nicht nur auf die Karriere ankommt, sondern vielmehr Menschlichkeit zählt und es auch andere Lebensmodelle gibt, die die gleiche Wertschätzung erhalten sollten wie das, was man heutzutage weitläufig unter „Arbeit“ versteht. ■

Marina Fehl, Leipzig